



COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHÉS

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCÉDURE D'URGENCE N°005/AONO/C. MENGUEME /CIPM/2026 DU 06 FEVRIER 2026 POUR LES TRAVAUX D'OUVERTURE DES PISTES AGRICOLES BENEBALOT- EVINDI SI (2km) ET BENEBALOT – BIBEBIYOBO ENTREE COLONEL (1km) DANS LA COMMUNE DE MENGUEME DÉPARTEMENT DU NYONG ET SO'O, REGION DU CENTRE EN UN (01) LOT.

FINANCEMENT : BIP MINDDEVEL EXERCICE 2026

1. Objet de l'Appel d'Offres :

Dans le cadre du développement de ses infrastructures et l'amélioration des conditions de vie des populations en leur garantissant l'accès aux bassins de production, le Maire de la COMMUNE DE MENGUEME, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour les Travaux d'ouverture des pistes agricoles BENEBALOT- EVINDI SI (2km) et BENEBALOT – BIBEBIYOBO entrée colonel (1km) en un lot dans la COMMUNE DE MENGUEME, Département du Nyong-et-So'o, Région du Centre.

2. Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment :

- ✓ Installation du chantier ;
- ✓ Amenée et repli du matériel ;
- ✓ Débroussaillage ;
- ✓ Dégagement à la pelle ;
- ✓ Elagage d'arbres ;
- ✓ Abattage d'arbres ;
- ✓ Apport de graveleux latéritique provenant d'emprunt ;
- ✓ Reprofilage rapide ;
- ✓ Curage et remise en forme de fossés en terre existants ;
- ✓ Création d'exutoires au bulldozer ou à la pelle.

3. Délai d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent Appel d'Offres est de **trois (03) mois** à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les prestations.

4. Allotissement

Les travaux sont répartis en un (01) lot.

N° Lo	INTITULE DES PROJETS	LOCALISATION
	TRAVAUX D'OUVERTURE DES PISTES AGRICOLES BENEBALOT- EVINDI SI (2km) ET BENEBALOT – BIBEBIYOBO ENTREE COLONEL (1km)	BENEBALOT

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de la présente prestation est de **10 000 000 (Dix millions) FCFA TTC**.

6. Participation et origine

La participation est ouverte à égalité de conditions à toutes les entreprises de droit camerounais éligibles et remplissant les conditions reprises dans le Règlement Particulier d'Appel d'Offres (RPAO) et disposant d'une attestation de catégorisation D.

7. Financement :

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget d'Investissement du Ministère de la Décentralisation et du Développement Local (MINDDLEVEL), exercice 2026.

8. Cautionnement provisoire

Sous peine de rejet, chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO d'un montant égal à **cent mille (100 000) francs CFA**, d'une validité de **trente (30) jours**, au-delà de la date limite de validité des offres. Ceci devra être accompagné du récépissé de consignation CDEC.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres :

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables à la Mairie de MENGUEME dès publication du présent avis.

10- Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres :

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables à la Mairie de MENGUEME, dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **Vingt mille (20 000) francs CFA** payable à la Recette Municipale de la Commune de MENGUEME.

10. Remise des offres

Les offres rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, seront déposées sous pli fermé contre récépissé à la Mairie de MENGUEME, au plus tard le **10 MARS 2026 à 12 heures**, heure locale et devra porter la mention suivante :

« AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCÉDURE D'URGENCE N°005/AONO/C. MENGUEME /CIPM/2026 DU 06 FEVRIER 2026 POUR LES TRAVAUX D'OUVERTURE DES PISTES AGRICOLES BENEBALOT- EVINDI SI (2km) ET BENEBALOT – BIBEBIYOBO ENTREE COLONEL (1km) DANS LA COMMUNE DE MENGUEME DÉPARTEMENT DU NYONG ET SO'O, REGION DU CENTRE EN UN (01) LOT».

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

Les offres parvenues après la date et l'heure limites de dépôt seront rejetées, toutefois, mention sera faite dans le procès-verbal d'ouverture de plis.

11. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité compétente (Préfet, Sous-préfet, ...), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater d'au plus trois (03) mois précédant la date originale de lancement de l'Appel d'Offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence ou la non-conformité de la caution de soumission accompagnée du récépissé de la CDEC délivrée par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO.

12. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps. L'ouverture des pièces plis aura lieu le **10 Mars 2026 à 13heures**, heure locale par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics de la COMMUNE DE MENGUEME, dans la salle des actes de la Mairie.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier.

13. Critères d'évaluation

a- Principaux critères éliminatoires :

1- OFFRE ADMINISTRATIVE

- Absence ou non-conformité d'une pièce administrative non régularisée dans un délai de 48 heures ;
- L'absence ou la non-conformité de la caution de soumission à l'ouverture accompagnée du récépissé CDEC ;
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- Être suspendu de la commande publique, ou figurant sur la liste des entreprises défaillantes annuellement établie par le MINMAP
- Absence d'une attestation ou récépissé de catégorisation D

2- OFFRE TECHNIQUE

- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ou non authentique
- N'avoir pas réuni au moins 70% de critères de qualification
- Absence d'un rapport de visite de site avec photos
- Non abandon d'un chantier au cours des trois dernières années, comme Cocontractant principal ;
- Non satisfaction, d'au moins **70% des critères essentiels**

3- OFFRE FINANCIERE

- Dossier financier incomplet ;
- Omission totale ou modification dans l'offre financière d'une tâche ou d'un prix unitaire quantifié (BPU, DQE, SDPU) ;
- Absence d'une attestation de capacité financière d'un montant d'au moins 8 000 000 (Huit millions) FCFA.
- Absence de la soumission timbrée (fiscal et communal), signée et datée.

13.2 CRITERES ESSENTIELS

Les critères dits essentiels sont ceux primordiaux ou clés pour juger la capacité technico-financière des candidats à exécuter les travaux, objet de l'Appel d'Offres.

L'évaluation des offres techniques portera sur les critères essentiels résumés ci-après et détaillés dans le dossier d'Appel d'Offres (RPAO notamment) :

- Personnel **03 critères ;**
- Expérience **03 critères**
- Situation financière **01 critère;**
- Matériels **07 critères;**
- Méthodologie **06 critères ;**

- Acceptation des cahiers de charges **01 critère;**
 - Présentation des offres **01 critère;**
- Note minimale requise 70% soit 16/22 critères**

14. Attribution

L'Autorité Contractante attribuera le Marché au Soumissionnaire remplissant les conditions énoncées aux points 34 du Règlement Particulier de l'Appel d'Offre.

15. Durée de Validité des Offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant **quatre-vingt-dix (90) jours** à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

16. Droit de modification des quantités lors de l'attribution du contrat

Le Maître d'ouvrage lors de l'attribution du contrat, et avant la souscription du contrat par l'adjudicataire proposé par la Commission Interne de Passation des Marchés, ne peut augmenter ni diminuer la quantité de certaines tâches ou service initialement spécifié dans le devis quantitatif

18. Additif

Le Maire de la COMMUNE de MENGUEME se réserve le droit en cas de nécessité, d'apporter toute autre modification ultérieure utile au présent Dossier d'Appel d'Offres.

19. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Mairie de MENGUEME au téléphone :

20. Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratique bien vouloir appeler ou envoyer un SMS aux numéros verts et gratuit de la CONAC 1517 ou du MINMAP 88 20 06 06

Ampliations :

- PREFET/ NYONG ET SO'O;
 - ARMP/CENTRE (pour insertion dans le JDM) ;
 - Mairie de MENGUEME (pour information) ;
 - Présidente CIPM MENGUEME (pour information) ;
- Affichage.

Fait à MENGUEME le 06 FEV 2026
LE Maire de la COMMUNE DE MENGUEME
(Autorité Contractante)



ONANA MBA Martin Désiré



INTERNAL PROCUREMENT COMMISSION

NOTICE OF OPEN NATIONAL TENDER UNDER EMERGENCY PROCEDURE N°005/AONO/C. MENGUEME /CIPM/2026 OF 6 FEBRUARY 2026 FOR THE OPENING OF AGRICULTURAL ROADS BENEALOT-EVINDI SI (2 km) AND BENEALOT-BIBEBIYOBO ENTREE COLONEL (1 km) IN THE MUNICIPALITY OF MENGUEME, DEPARTMENT OF NYONG ET SO'O, CENTRAL REGION IN ONE (01) LOT.

FINANCING: BIP MINDDEVEL FISCAL YEAR 2026

1. Purpose of the Call for Tenders:

As part of the development of its infrastructure and the improvement of living conditions for the population by guaranteeing them access to production areas, the Mayor of the MUNICIPALITY OF MENGUEME is launching an Open National Call for Tenders for the construction of the BENEALOT-EVINDI SI (2 km) and BENEALOT – BIBEBIYOBO colonel entrance (1 km) in a single lot in the MUNICIPALITY OF MENGUEME, Department of Nyong-et-So'o, Central Region.

2. Scope of works

The works include in particular:

- ✓ Setting up the construction site;
- ✓ Delivery and removal of equipment;
- ✓ Clearing of vegetation;
- ✓ Clearing with shovels;
- ✓ Tree pruning;
- ✓ Tree felling;
- ✓ Delivery of lateritic gravel from borrow pits;
- ✓ Rapid re-profiling;
- ✓ Cleaning and reshaping existing earthen ditches; ✓ Creation of outlets using bulldozers or shovels.

3. Completion deadline

The maximum timeframe specified by the Project Owner for the completion of the works covered by this Call for Tenders is **three (03) months** from the date of notification of the service order to commence the service.

4. Allotment

The works are divided into one (01) lot.

Lot No.	PROJECT TITLE	LOCATION
---------	---------------	----------

	WORK TO OPEN THE AGRICULTURAL ROADS BENEBALOT- EVINDI SI (2km) AND BENEBALOT – BIBEBIYOBO ENTREE COLONEL (1km)	BENEBALOT
--	---	------------------

5. Estimated cost

The estimated cost of this service is **10,000,000 (ten million) CFA francs including tax.**

6. Participation and origin

Participation is open on equal terms to all eligible companies incorporated under Cameroonian law that meet the conditions set out in the Special Tender Regulations (RPAO) and have a D category certificate.

7. Funding:

The works covered by this Call for Tenders are financed by the Investment Budget of the Ministry of Decentralisation and Local Development (MINDDEVEL) for the 2026 financial year.

8. Provisional guarantee

Under penalty of rejection, each bidder must attach to their administrative documents a tender bond issued by a first-class bank or an insurance company approved by the Ministry of Finance and listed in document 12 of the tender documents, for an amount equal to **one hundred thousand (100,000) CFA francs**, valid for **thirty (30) days** beyond the deadline for the validity of tenders. This must be accompanied by the CDEC deposit receipt.

9. Consultation of the Tender Documents:

The Tender Documents may be consulted during office hours at the MENGUEME Town Hall as soon as this notice is published.

10- Acquisition of the Tender Documents:

The Tender Documents may be obtained during office hours at the MENGUEME Town Hall, as soon as this notice is published, upon payment of a non-refundable sum of **twenty thousand (20,000) CFA francs** payable to the Municipal Revenue Office of the Municipality of MENGUEME.

10. Submission of bids

Bids written in French or English in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies marked as such, shall be submitted in a sealed envelope against receipt to the Town Hall of MENGUEME, no later than **10 MARCH 2026 at 12 noon** local time and shall bear the following reference:

"NOTICE OF NATIONAL OPEN TENDER UNDER EMERGENCY PROCEDURE No. 005/AONO/C. MENGUEME /CIPM/2026 OF 6 FEBRUARY 2026 FOR THE WORK TO OPEN THE AGRICULTURAL ROADS BENEBALOT- EVINDI SI (2km) AND BENEBALOT – BIBEBIYOBO ENTREE COLONEL (1 km) IN THE MUNICIPALITY OF MENGUEME, DEPARTMENT OF NYONG ET SO'O, CENTRAL REGION IN ONE (01) LOT.

"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID EVALUATION SESSION"

Bids received after the deadline for submission will be rejected, but will be mentioned in the bid opening report.

11. Admissibility of bids

Under penalty of rejection, the required administrative documents must be produced in original or in copies certified as true copies by the issuing department or a competent authority (Prefect, Sub-Prefect, etc.), in accordance with the provisions of the Special Tender Regulations.

They must be dated no more than three (03) months prior to the original date of launch of the Call for Tenders or have been drawn up after the date of signature of the Call for Tenders Notice.

Any bid that is incomplete in accordance with the requirements of the Tender Documents shall be declared inadmissible. In particular, the absence or non-compliance of the bid bond accompanied by the CDEC receipt issued by a first-class bank or an insurance company approved by the Ministry of Finance and listed in document 12 of the Tender Documents.

12. Opening of bids

The opening of bids will take place at one time. The opening of bids will take place on **10 March 2026 at 1 p.m.** local time by the Internal Public Procurement Commission of the MUNICIPALITY OF MENGUEME, in the council chamber of the Town Hall.

Only tenderers may attend this opening session or be represented by a person of their choice who is duly authorised and has full knowledge of the file.

13. Evaluation criteria a- Main elimination criteria:

1- ADMINISTRATIVE BID

- Absence or non-compliance of an administrative document not regularised within 48 hours;
- Absence or non-compliance of the tender deposit at the opening accompanied by the CDEC receipt;
- False declaration or falsified document;
- Being suspended from public procurement or appearing on the list of defaulting companies drawn up annually by MINMAP
- Absence of a categorisation certificate or receipt D

2- TECHNICAL OFFER

- False declaration or falsified or non-authentic document
- Failure to meet at least 70% of the qualification criteria
- Absence of a site visit report with photographs
- Not having abandoned a project in the last three years, such as Main co-contractor;
- Failure to meet at least **70% of the essential criteria**

3- FINANCIAL OFFER

- Incomplete financial file;
- Total omission or modification in the financial offer of a task or a quantified unit price (BPU, DQE, SDPU);
- Absence of a certificate of financial capacity for an amount of at least 8,000,000 (eight million) CFA francs.
- Absence of a stamped (tax and municipal), signed and dated bid.

13.2 ESSENTIAL CRITERIA

The so-called essential criteria are those that are paramount or key to assessing the technical and financial capacity of candidates to carry out the work covered by the Call for Tenders.

The evaluation of technical bids will be based on the essential criteria summarised below and detailed in the tender documentation (RPAO in particular):

- Personnel: **3 criteria;**
- Experience: **3 criteria**
- Financial situation: **1 criterion;**
- Equipment: **7 criteria;**
- Methodology: **6 criteria;**
- Acceptance of specifications **01 criterion;** -
- Presentation of bids **01 criterion;**
- Minimum score required: 70%, i.e. 16/22 criteria**

14. Award

The Contracting Authority shall award the Contract to the Bidder who meets the conditions set out in point 34 of the Special Conditions of the Call for Tenders.

15. Validity period of tenders

Tenderers shall remain bound by their tenders for **ninety (90) days** from the deadline for submission of tenders.

16. Right to modify quantities upon award of the contract

When awarding the contract, and before the contract is signed by the successful tenderer proposed by the Internal Procurement Committee, the Contracting Authority may not increase or decrease the quantity of certain tasks or services initially specified in the bill of quantities.

18. Addendum

The Mayor of the MUNICIPALITY of MENGUEME reserves the right, if necessary, to make any other subsequent changes to this Tender Document.

19. Additional information

Additional information can be obtained during office hours at the Town Hall of MENGUEME by telephone:

- 20.** For any attempts at corruption or malpractice, please call or send a text message to the CONAC toll-free numbers 1517 or MINMAP 88 20 06 06.

Done at MENGUEME on 06th February 2026

The Mayor of MENGUEME COUNCIL
(Contracting Authority)

Copies:

- PREFECT/ NYONG ET SO'O;
- ARMP/CENTRE (for insertion in the JDM);
- MENGUEME Town Hall (for information); -
- Chair of CIPM MENGUEME (for information);
- Display.



ONANA MBA Martin Désiré